



Une création musicale ...
Deux formules !

Pour les 6 mois / 2 ans
Pour les 3 / 6 ans

L'âme du Baobab

A ce qu'il paraît, nous avons tous des « soi-disant » défauts... qu'ils soient visibles physiquement ou qu'ils soient de « comportement ».

A travers les animaux aux singularités différentes, le duo amène les enfants à se rendre compte que l'on peut transformer les défauts en force en les aidant à tempérer en trouvant une juste mesure.

Amour de soi et Respect de l'autre, «L'âme du Baobab» explique par la musique que nos différences apportent au monde. La finalité est que chacun trouve sa place, soit accepté tel qu'il est et nourrisse la communauté par son aspect unique et singulier.

«L'âme du baobab» est une comédie musicale interactive, à deux personnages : « Missy » est une elfe féérique remplie de sagesse qui a le pouvoir de transformer les « pensées négatives » en « élan d'espoir ». Elle est accompagnée de «Toy», son complice, un personnage loufoque très joueur et taquin.

Les sonorités invitées sont : la guitare, le ukulélé, la kora, le n'goni, le mélodica, les percussions, le balafon, beat box, les voix...

Les interventions pédagogiques en aval ou en amont du spectacle permettent aux enfants de participer d'une manière interactive au spectacle et d'entrer dans la dynamique poétique du duo.

Les interventions proposées :

- Un atelier de chansons par Missy guitare/voix
- Un atelier d'arts plastiques adaptés aux enfants
- Un atelier de mise en mouvement des chansons par Toy

Contact :

Audrey Denis 06 98 87 93 89 - audrey.denis.artiste@gmail.com

Mathieu Lair : 06 61 74 85 06 - mathieu.lair76@gmail.com

Lien vidéo : <https://www.youtube.com/watch?v=LIHdkZbSOFk>

